

ABSTRAK

Muchamad Syiam Khoshaimin (1950310051), “Analisis Dampak Pentasyarufan Dana Zakat Produktif Dalam Pengembangan UMKM (Studi Kasus LAZISNU Kudus)”, Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf (MZW), Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2023.

Permasalahan yang pasti dihadapi dalam setiap bangsa dimana tidak pernah selesai, terlebih bagi negara berkembang seperti Negara Indonesia yaitu ketimpangan pendapatan dan kemiskinan. Salah satu cara dimana untuk mengatasi permasalahan tersebut adalah dengan cara menghimpun dana zakat dan menyalurkannya dengan tepat pada sasaran penerima. Organisasi pengelola zakat yang di bangun pemerintah merupakan Badan Amil Zakat (BAZ) yang dimana terdiri atas pihak pemerintah dan masyarakat umum. Eksistensi organisasi tersebut ini ditujukan untuk memaksimalkan tatanan sistem pengelolaan zakat agar dapat berhasil untuk guna dan dapat berdaya guna, sehingga dalam pelaksanaan zakat dapat dipertanggung jawabkan atas pengelolannya. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Penelitian kualitatif merupakan pendekatan untuk membangun pernyataan pengetahuan berdasarkan perspektif-konstruktif seperti makna-makna yang bersumber dari pengalaman individu, nilai-nilai sosial sejarah, dengan tujuan membangun teori atau pola pengetahuan tertentu. LAZISNU Kudus mentasyarufan dana zakat produktif berupa uang tunai sesuai arahan dari dewan syariah, bahwa dana zakat produktif harus di distribusikan berupa uang tunai untuk modal usaha dalam mengembangkan usaha para mustahik sehingga meningkatkan perekonomian dan derajat mereka. Upaya LAZISNU dalam pengembangan UMKM di Kabupaten Kudus dengan memberikan modal usaha berupa uang tunai melalui berapa tahapan seleksi sehingga dana nantinya dapat dimanfaatkan dengan baik untuk kebutuhan mengembangkan usaha mustahik. Dari pelaksanaannya ada beberapa kendala dan hambatan yang di alami oleh LAZISNU yaitu kurangnya SDM di LAZISNU yang mengakibatkan kurang maksimalnya monitoring penerima manfaat, dengan adanya bantuan dari mahasiswa magang dan ppl LAZISNU Kudus sangat terbantu untuk memonitoring para penerima manfaat sehingga mengetahui perkembangan usahanya agar tercipta keberhasilan.

Kata Kunci: Zakat, Zakat Produktif, UMKM, BAZ, LAZISNU.